

Comunicado del *Katholischer Akademischer Ausländer-Dienst (KAAD) sobre el caso del Dr. Claus (Klaus) Weber, Diócesis de Tréveris / Bolivia**

En el marco del seguimiento de casos de violencia sexualizada, la diócesis de Tréveris ha informado sobre un caso que también afecta al KAAD. El Dr. Claus Weber fue asesor espiritual del KAAD de 1996 a 2003 y responsable del acompañamiento espiritual de las actividades educativas de nuestros becarios. Nos ha conmovido la información sobre los actos de violencia sexualizada contra menores de los que se acusa a Claus Weber en Bolivia y Alemania. Además, nos irrita el hecho de que KAAD no haya recibido ninguna información relevante de la diócesis de Tréveris ni antes, ni durante el empleo de Dr. Claus Weber en el KAAD.

Haremos todo lo posible para contribuir a aclarar la situación. Por el momento, no tenemos ninguna información de que se hayan cometido abusos sexuales en el marco de su trabajo para el KAAD. Pedimos a las personas que disponen de información al respecto que se pongan en contacto con nosotros en intervention@kaad.de.

Acerca del KAAD

El KAAD e.V. (Katholischer Akademischer Ausländer-Dienst) es la organización de becas de la Iglesia Católica en Alemania para postgraduados y académicos de países de Asia, África, América Latina, Oriente Medio y Europa Central y Oriental.

A través de becas, eventos educativos así como apoyo personal y espiritual, el KAAD promueve a sus becarios con vistas a actividades profesionales multiplicadoras en sus países de origen, para que puedan asumir tareas de liderazgo en el desarrollo social y cultural, motivados por una responsabilidad social y un compromiso eclesial. Esto se lleva a cabo en cooperación con consejos regionales y asociaciones de ex becarias y ex becarios en estos países, con el objetivo de crear redes (académicas) y contribuir a un desarrollo integral que incluya la dimensión religiosa e interreligiosa.

El KAAD nació de una iniciativa del Congreso Católico de Fulda en 1954. En 1958 se registró como asociación sin ánimo de lucro con sede en Bonn. Desde entonces, se ha apoyado a unos 10.400 becarios de setenta países.